



## Abierta la convocatoria de ayudas a la cooperación

### UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El Servicio de Asuntos de Sociales de la USAL abre la XI convocatoria de ayudas para realizar acciones de cooperación universitaria para el desarrollo dirigida a toda la comunidad académica. La convocatoria está abierta hasta el 8 de enero y cuenta con una dotación de un total de 20.000 euros, de los cuales la máxima dotación de financiación por proyecto es de 8.000 euros. Las propuestas presentadas deberán contribuir directamente a la promoción del desarrollo integral de las personas, colectivos y comunidades de los países empobrecidos en los que se ejecuten.